

II AVRIL 1976 .-

76 10 1957

Prés d'ARRAS.-(62)
oooooooooooo

Heure : 8 H 45 (heure d'été)

TEMOINS : M. Léon OBRY, 63 ans, chef comptable ,. Son travail occupe tout son temps. Mme OBRY, son épouse.

LIEU : Vaste appartement avec deux grands balcons, donnant l'un au NO, l'autre au SE. L'observation eut lieu au NO, au niveau de l'horizon près des ruines de l'abbaye du Mont St Eloi (à environ 1° au NORD).

Récit de M. OBRY : " J'ouvrais les persiennes d'une chambre de l'appartement , lorsque j'eus l'attention attirée par une lumière très, très étincelante (le témoin insiste), au niveau de l'horizon NO, juste en face de la fenêtre. J'appelle alors ma femme en plaignant, " viens voir il y a un OVNI !"

Mme OBRY : " J'étais dans la pièce à côté assise près de la baie vitrée donnant au NO, mais je n'ai pas pensé à regarder directement dehors, j'ai cru d'abord à une farce, car un ami prétendait en avoir vu un, 3 jours auparavant, et nous en avions parlé (enquête menée par LDLN). Je me levais et me rendais à ses côtés. Il y avait une épaisse brume qui masquait tout l'horizon jusqu'aux arbres, derrière un groupe de maisons grises et blanches. J'ai saisi mes jumelles (10 x 35) qui sont toujours à ma portée, car j'aime observer les oiseaux et j'ai distingué la chose. C'était circulaire, un disque, avec sur le dessus, un dôme un peu pointu. J'ai passé les jumelles à mon mari."

M. OBRY : " J'ai vu la même chose. C'était circulaire, d'un orange très étincelant qui perçait la brume. Les contours étaient flous, perdus dans cette brume, mais le disque lui-même était de couleur unie sans endroit plus sombre. J'ai repassé les jumelles à ma femme."

Mme OBRY : " C'est à ce moment que l'objet a basculé en arrière, vite, et est apparu comme une fusée, une torpille, deux fois et

demie plus haute que large, avec deux renflements sur le côté. Il est alors parti comme une flèche, à l'horizontale dans l'axe de l'observation, dans une direction qui m'a semblé passer légèrement à droite (1° aux mesures) des tours de l'abbaye du Mt Saint Eloi, noyées de brume ce jour là. Durant tout le temps de l'observation, j'ai vu le pylone électrique blanc de Ste Catherine, éclairé par l'objet, de la même couleur que lui. Puis il est parti en s'éloignant très vite. Mon mari, à l'oeil nu, l'a vu s'éteindre une seconde ou deux avant moi qui avais gardé les jumelles. Il s'est perdu dans la brume à l'horizontale.

Pas d'enquête de la Gendarmerie. Malgré des recherches approfondies, aucune trace au sol, aucun autre témoin.

La région est riche en lignes électriques. La couche superficielle de sédiment est du crétacé supérieur qui affleure sous la couche de limon le long de la rivière LA SCARPE.

ENQUETE DE M. PIERRON ET M. ROGEZ.